
 
 

 

平
成
２
９
年
２
月
２
６
日
（日
）に
、
新

潟
市
北
区
豊
栄
総
合
体
育
館
に
て
北

区
ふ
ゆ
っ
こ
ま
つ
り
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

未
来
へ
の
架
け
橋
委
員
会
の
初
事
業
で

あ
る
「未
来
へ
と
ど
け
カ
ミ
ヒ
コ
ー
キ
プ

ロ
ジ
ェ
ク
ト
」を
行
い
子
供
た
ち
に
紙
一

枚
で
楽
し
む
こ
と
の
で
き
る
空
間
を

創
っ
て
あ
げ
る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。

子
供
た
ち
は
皆
、
輝
く
笑
顔
で
カ
ミ
ヒ

コ
ー
キ
を
飛
ば
し
て
い
ま
し
た
。
２
０
０

名
を
超
え
る
ご
参
加
を
頂
き
、
事
業
と

し
て
も
参
加
員
数
を
大
幅
に
超
え
素

晴
ら
し
い
設
え
に
な
り
ま
し
た
。
ま

た
、
糸
魚
川
の
理
事
長
で
あ
る
岩
崎
理

事
長
が
訪
問
し

て
頂
き
本
間
理

事
長
の
人
柄
が

う
か
が
え
る
良
い

機
会
に
も
な
り

ま
し
た
。 

小暮大輔ブロック委員長 

皆川先輩 

齋藤春行先輩 

中原先輩 

 隠
れ
て
一
服
し
て
る
の
内

緒
で
す
よ 

山田先輩 

伊勢先輩 

川崎先輩 
伊藤委員長 

犬井の顔見て、子供たち怖

がってるけど大丈夫か！  

２
月
１
８
日
土
曜
日
、
北
区
中
村
屋
に
て
Ｏ
Ｂ
麻
雀
大
会
が
開

か
れ
ま
し
た 

。
今
大
会
は
現
役
会
員
の
畠
山
委
員
長
が
念
願
の
優

勝
。
約
１
０
年
ぶ
り
の
現
役
優
勝
と
な
り
ま
し
た
。
Ｏ
Ｂ
の
皆
様

大
変
失
礼
致
し
ま
し
た
＆
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

 

２
月
２
５
日
土
曜
日
、
北
区
文
化
会
館
に
て
北
区
の
未
来
を
テ
ー
マ
に
区
民
の
皆
さ
ん
と
意
見
交
換
を
す
る

北
区
ま
ち
づ
く
り
フ
ォ
ー
ラ
ム
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
我
ら
が
本
間
理
事
長
も
パ
ネ
リ
ス
ト
と
し
て
参
加
さ

れ
、
飯
野
晋
区
長
様
と
共
に
北
区
民
の
皆
さ
ん
と
こ
れ
か
ら
の
北
区
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
語
り
合
い
ま
し

た
。
ま
た
同
日
に
会
員
会
議
所
Ｉ
Ｎ
に
い
が
た
北
も
北
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
セ
ン
タ
ー
に
て
開
催
さ
れ
ま
し

た
。
各
Ｌ
Ｏ
Ｍ
よ
り
に
い
が
た
北
の
地
に
集
ま
っ
て
頂
き
、
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 



専
務
理
事
の
一
言 

 平成２９年３月１４日（火）北地区コミュニティセンターにて３月例会が開催されました。地域活性委員会

が担当しました。そして快挙となる１００％例会を３ヶ月連続達成致しました。本間理事長の想いがメンバー

全員に伝わっているからこそ成しえたのだと思います。オブザーバーも２名参加して頂き入会も見据えてくれ

ているようです。まだまだこれから２０１７にいがた北は本間理事長を筆頭に盛り上がって参ります。 

 

３
月
に
誕
生
日
の
メ
ン
バ
ー
を
本
間
理
事
長

が
祝
っ
て
く
れ
ま
し
た
。
い
つ
も
理
事
長
は

最
高
で
す
！
に
い
が
た
北
は
更
に
団
結
力
が

上
が
り
ま
す

♡ 

 平成２９年３月１４日（火）北地区コミュニティセンターにて３月事業

「地域を守るための防災学習」を開催いたしました。新潟市危機管理防災局 

防災課課長 斉藤淑子様をお招きし北区、または新潟市に置いての防災の取り

組みや避難計画などについて講演をして頂きました。また北新潟商工振興会青

年部部長の近藤哲弘様や豊栄商工会青年部副部長の小池達也様も参加して頂き

３団体合同での事業になりました。水害や地震等、自然災害に対応できるよう

に映像やクイズ、テスト形式により学びました。地震の映像では皆様の表情も

変わり新潟においての地震災害の危険や重要性を感じられたと思います。いつ

発生するか分らない自然災害に対し、家族、友人、同僚等を守れる地域団体に

ならなければいけないと感じる事業になりました。またＯＢの渡邉和也先輩と

小林直樹先輩も参加していただき、そのあとの３団体による奥次郎さくら亭で

の懇親会も大いに盛り上り、交流を深めることが出来ました。 

  

交
流
懇
親
会
の

裏
方
役
の
善
三
郎

で
す
。
宜
し
く
！ 

有
田 

竜
太 

 

早
い
も
の
で
４
分
の
１
年
が
終
わ
り
ま
し

た
。
今
自
分
の
所
信
を
読
み
返
し
て
い
ま
す

が
、
宣
言
実
行
で
き
て
い
る
の
か
と
自
問
の

答
え
が
悩
ま
し
い
所
で
あ
り
ま
す
。
目
の
前

の
作
業
を
こ
な
す
事
で
い
っ
ぱ
い
に
な
り
先

を
読
む
力
を
出
せ
ず
、
メ
ン
バ
ー
の
皆
様
に

は
ご
迷
惑
お
掛
け
し
た
事
も
あ
っ
た
と
思
い

ま
す
。 

 

様
々
な
Ｌ
Ｏ
Ｍ
の
事
業
計
画
、
ブ
ロ
ッ
ク

事
業
、
各
地
周
年
と
あ
る
中
今
一
度
原
点
に

立
ち
返
り
、
皆
様
の
大
切
な
時
間
を
預
か
っ

て
い
る
と
い
う
自
覚
を
持
っ
て
、
運
営
に
励

み
ま
す
の
で
、
さ
ら
な
る
ご
指
導
、
ご
鞭
撻

賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

 
 
 

本
間
亮
君
・
植
木
克
也
君
・
岩
名
圭
太
君
・ 

そ
し
て
何
故
か
渡
邉
和
也
先
輩
❤
❤
❤ 

 

合同お誕生日会 

 

平
成
２
９
年
３
月
７
日
（
火
）

２
０
１
７
年
度
Ｓ
Ｃ
Ｌ
Ｏ
Ｍ
５
、

第
１
回
会
議
が
秋
葉
区
、
割
烹 

枡
形
屋
に
て
執
り
行
わ
れ
ま
し

た
。
新
津
Ｊ
Ｃ
、
新
潟
Ｊ
Ｃ
、
白

根
Ｊ
Ｃ
、
に
い
が
た
北
Ｊ
Ｃ
の
４

Ｌ
Ｏ
Ｍ
で
頑
張
っ
て
行
き
ま
す
。 

 

４
月
２
日
に
行
わ
れ
る
Ｎ
Ｂ
Ｃ
野
球
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
大
会
の
キ
ャ
ラ
バ
ン
を
、
に
い
が
た
北
ら
し
く
開
催

し
て
参
り
ま
し
た
。
早
川
直
人
実
行
委
員
長
（
ア
ン
ト
ニ
オ
早
川
）
を
筆
頭
に
楽
し
く
、
勢
い
を
持
ち
猪
木

の
も
の
ま
ね
で
上
越
、
加
茂
、
魚
沼
に
て
披
露
し
て
参
り
ま
し
た
。
ブ
ロ
ッ
ク
の
藤
島
副
委
員
長
の
小
力
も

良
か
っ
た
で
す
ね
。
あ
と
も
う
少
し
で
す
が
実
行
委
員
会
の
皆
さ
ん
を
主
軸
に
全
員
で
頑
張
り
ま
し
ょ
う
。 

 

蓮
池
で
す
。
何

度
も
参
加
さ
せ

て

頂

い

て

ま

す
。
そ
ろ
そ
ろ

入
会
を
考
え
て

お
り
ま
す 

 

北
村
で
す
。
私

は
あ
と
２
年
し

か
入
れ
ま
せ
ん

が
、
足
跡
を
残

せ
る
よ
う
頑
張

り
ま
す
。 

講師 斉藤淑子様 木村裕矢様 

 

 

俺
達
３
次
会

に
来
ま
し
た
。

今
日
は
気
分
が

良
い
の
で
ま
だ

ま
だ
行
く
ぞ
！

い
え
ー
い
♡ 

 

本間亮理事長 青年部長近藤哲弘様 

青年副部長小池達也様 石山貴也委員長 


